

Pour notre école de Gland,

Nous cherchons des formateurs-trices d'anglais et de français

Votre profil :

- Vous êtes de **langue maternelle**
- Vous êtes titulaire d'un titre universitaire et/ou d'un certificat FSEA/CELTA
- Vous avez une expérience pratique et avérée de l'enseignement à des adultes et êtes à l'aise avec les nouvelles technologies propres au domaine de la formation
- Vous avez une personnalité communicative et un esprit ouvert
- Vous êtes flexible et disponible pour des horaires en journée et en soirée
- Vous habitez dans **la région de Gland**

Pour l'anglais :

- Vous enseignez aussi bien les préparations aux différents examens que l'anglais commercial (PET, First, CAE et BEC)

Pour le français :

- Vous êtes disponible minimum deux soirs par semaine

Vous êtes intéressé(e) ?

Les candidat(e)s répondant à ces critères et au bénéfice d'un permis de travail valable sont prié(e)s d'envoyer leur dossier complet à :
info@ecole-decllic.ch

For our school in Gland,

we are looking for English teachers

Your profile:

- You are a **native English speaker**
- You hold a university degree and/or a FSEA/CELTA certificate
- You have practical and proven experience in teaching adults and are comfortable with new language training technologies
- You have a communicative personality and an open mind
- You are able to teach exams preparations (PET, First, CAE) and Business English (BEC)
- You are flexible and available for daytime and evening hours (minimum two evenings)
- Are you interested?

Applicants meeting these criteria and in possession of a valid work permit are invited to send their application to:

info@ecole-decllic.ch